

Cena Tipo Criolla de la Asociación de Damas Argentinas



ELVIA Mutzenbecher, Willy Boria, Rosa de Fernández, embajador de Argentina y señora, Jorge Fernandini y Aida de Boria.



SUSANA y Edgardo Bisión, Eduardo y María Catalá y Norberto Di Guisto
(Foto López)

La Asociación de Damas Argentinas, al cumplir diez años de haberse constituido, organizó una cena tipo criolla en el restaurante "Las Espadas".

Presidiendo la reunión estaba la señora María Ester Borro, quien durante varios años ha estado al frente de esta agrupación, que se ha unido desde siempre para realizar obras de labor social, y crear un verdadero núcleo rioplatense en el que se organizarán actos con ten-

dencias de la tierra, como comidas, exhibiciones de modas y joyas, té, canasta y otros saraos, a los que asisten invitados de todos los ámbitos con los que las "Damas" están muy relacionadas.

Otras de las asociadas, pertenecientes a la mesa directiva que asistieron, fueron María de la Luz Motohashi, Celia Digiusto e Inés Kerner.

Como invitados de honor estuvieron el embajador ar-

gentino doctor Carlos Gómez Centurión, acompañado de su esposa, y el embajador de Perú, Jorge Fernandini, también con su señora.

Otros asistentes: el cónsul argentino Guillermo Arnaud, Horacio Espineto, Edgardo Bislone, doctor Rafael del Castillo T., Ernesto Ramírez, Eduardo Catalá, Marta Heali, fue encargada de agradecer la presencia de tan distinguidos invitados y hacer una presentación de lo que es la citada agrupación que cumplió su primera década.

Se brindó con vino argentino y se saborearon empanadas, amén de la parrillada que ayudaron a crear un ambiente como el de la nación rioplatense.